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朝阳区领导、朝阳区政协委员到三间房调研创卫和环境工作

主办

闲置换实惠
社区瘦身了
详见08版

主管
共青团北京市委

社区青年汇

三间房
2019年6月12日

星期三
CN11-0285

今日共8版
总第266期

社区热线:85398525
SQB.YNET.COM

本报微信公共账号
北青社区报三间房版

主编

姜薇

编辑

牛嫱 叶青

美编

田瑚

视察结束，一行人共同召开区政协城乡环

境建设重点提案办理协商座谈会，区政协提案

委员会主任盛国辉主持会议。

首先，刘海涛就实地考察作交流感想，他表

示非常愿意与政协委员进行交流，每位政协委

员都代表了最真实的民意民声，提出的真知灼

见对政府工作十分具有启发性。同时，通过对

三间房两个点位的实地察看，发现了当前城乡

环境建设存在的诸多问题，也在沟通中探索出

了一些初步的改造方法，虽然我们目前离美丽

家园还有一定差距，但相信在大家的共同努力

下，一定可以推进环境建设工作迈上新台阶。

区城管委负责人就提案办理情况进行了汇

报：一、持续推进疏解整治工作，大力拆除违法

建设，有序疏解流动人口；二、加大基础设施建

设力度，完善环卫基础设施建设，推进“美丽乡

村”建设；三、强化环境卫生整改力度，提高街乡

自管区域保洁水平，规范建筑垃圾处理；四、加

强建设区域联合管理，实施渣土车辆远程监控，

严查违法渣土运输；五、不断构建长效管理机

制，推进街乡综合执法，建立街巷长制，同时加

大宣传力度，引导群众参与治理。

随后，各政协委员就提案督办分别提出要

注重提案与经济发展相匹配，注重可持续发展；

发挥社会治理作用，动员全社会力量共同参与

基层治理；在解决问题的同时也要加大管理力

度，防止问题反复；坚持党建引领，推行“街乡吹

哨，部门报到”机制等意见、建议。

最后，张永新作总结发言。他表示，今天

结合提案到三间房两个点位进行视察，每位

政协委员都有很深的感受，对当前城乡环境

建设工作现状有了更清晰的认识。一年来，

朝阳区农村环境变化很大，在区委区政府和

各部门的努力下，朝阳区地搓式垃圾池、旱厕

已全部拆除，从根本上解决了农村垃圾成堆、

污水横流等现象，但当前仍有许多问题亟待

解决，各相关部门将继续努力，把农村环境建

设提高到一个新的水平，也请各位政协委员

继续监督，共同进步。

6月5日上午，北京市朝阳区领导、朝阳区政协

委员到三间房视察东柳村周转房及双桥铁路社区环

境，了解创卫工作，并召开座谈会，检查督办城乡环

境建设重点提案。

当天，朝阳区副区长刘海涛、区政协副主席

张永新和战春燕，区政协委员及区城管委、发改

委、民政局、农业农村局、城管执法局、创卫办、

政协办公室、政协专委会主要领导，三间房地区

工委书记张小锋、办事处主任王立新、办事处副

主任张晖共同参与了调研。

一行人首先来到了东柳村周转房区域视察

环境情况。张小锋随行介绍整改情况。此前，

三间房地区首先对区域内堆物堆料进行了彻底

清除，然后在通道两侧砌中式墙体，出口处设计

传统拱形门，小窗处放置绿植，墙面悬挂创卫宣

传标语，并将房屋外围粉刷成中国红，人居环境

明显改善。

随后，区政协领导又来到周转房公厕，此前的

旱厕被干净公厕取代，周边环境也明显改善，变得

干净整洁。对于这样的改造成效，刘海涛和张永

新一行给予了充分肯定。

张晖为大家简单介绍了三间房的创卫工

作：三间房地区积极组建街巷长、小巷管家队

伍，每日进行街巷巡查，基本达到问题发现及

时、采取措施妥当、处置结果达标、管理水平提

升、市民群众满意的目标。同时大力度落实“门

前三包”责任制，一周开展两到三次联合执法，

严格约束单位履行“三包”义务，并督促社区居

委会进行日常巡查，落实主体责任。针对老旧

小区无物业、产权单位脱管的情况，设立保洁应

急小组，实施“每周一点位”的环境治理模式，对

小区内的堆物堆料、私搭乱建、大件垃圾等问题

进行全面治理。

调研中，有政协委员提出，公厕前垃圾桶应标

清分类，引导住户进行垃圾分类投放，引领生活新

风尚。

随后，一行人又来到双桥铁路社区，环绕社区

查看环境情况。“双桥铁路社区现管辖楼房29栋，

平房区6处。房屋多建设于70年代末80年代初

期，属于老旧小区，无物业管理，无房屋维修基

金。”张小锋边走边介绍。

途中，看到小区内的垃圾桶，刘海涛提出应定

期进行外围清洁，也可以创新多种方式进行垃圾

处理，比如建立地下垃圾桶等。“做好环境清洁同

样不容忽视，地面干净、墙面干净，人居环境才能

明显提升，这也是重点。”张永新说。
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视察：人居环境明显改善


